



Asociación avivará comercio en países del Cafta

Miami - EFE

7/13/2007

Las cámaras de comercio bilaterales de los países miembros del CAFTA-DR de Miami crearon una asociación que impulsará el intercambio comercial multilateral desde Estados Unidos, dijo ayer a Efe una fuente empresarial.

Alejandro Reyes, presidente de la Cámara de Comercio Nicaragüense-Americana, informó que en la iniciativa participan los países centroamericanos y República Dominicana que suscribieron el tratado de libre comercio con Estados Unidos (CAFTA-DR por sus siglas en inglés), en el 2004.

Aunque Costa Rica aún no aprueba su incorporación a ese bloque comercial, su gremio empresarial en Miami respalda la creación de la Asociación de Cámaras de Comercio CAFTA-DR de Florida, según el empresario nicaragüense.

Uno de los objetivos de esa asociación, explicó es impulsar las operaciones comerciales desde Estados Unidos hacia Centroamérica con el fin de abaratar los costos de transporte e incrementar el volumen y distribución de las mercancías.

“Queremos fomentar el comercio entre todos los países miembros del tratado a través de Estados Unidos. Es decir, buscamos que sea un comercio no sólo bilateral, sino multilateral”, expresó.

En ese aspecto, precisó que “la idea es que los productos fabricados, por ejemplo, en República Dominicana y que son vendidos en Centroamérica, pasen por Estados Unidos o que se comercialicen también en este país”.

Un tercio del total del comercio de mercancías de los países integrantes del CAFTA con el resto del mundo y la mitad de su comercio con EE.UU. pasa a través de la Florida y asciende a más de \$16 mil millones al año, según cifras del Cafta Intelligence Center.

Con la iniciativa, apalancada por las cámaras de comercio bilaterales: nicaragüense-americana y dominicana-americana con sede en Miami, se busca unificar la economía de los países del tratado y fortalecer a sus miembros.